

Pioneros conquistando DERECHOS

Sabías que... **Comisiones Obreras** fue clave para el avance de derechos en la antigua CASA y para la democracia en nuestro país.

A pesar de la represión del régimen, numerosos **compañeros de CCOO** de las fábricas de Puntales (Cádiz), Tablada y S. Pablo (Sevilla) y Getafe (Madrid) de la antigua C.A.S.A, **lideraron** durante la dictadura y la transición los movimientos sindicales y sociales, **logrando derechos civiles y laborales** y alcanzando la **libertad** y la **democracia** en nuestro país.

CCOO conseguimos que la Constitución reconociese el papel y la legitimidad de los sindicatos: Art. 7. **"Los sindicatos de trabajadores contribuyen a la defensa y promoción de los intereses económicos y sociales. Su estructura interna y funcionamiento deberán ser democráticos."**

CCOO, desde los años 60 del S. XX, **mejorando la condiciones de los trabajadores/as, desde CASA a AIRBUS.** Somos legales desde 1977.

CCOO
industria
airbus



El poder de luchar contra la injusticia

JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES!